

原っ子だより

本原小学校 学校だより
平成30年 7月20日
NO. 3

保護者・地域の方々に感謝

4月5日、平成30年度がスタートしました。まもなく4ヶ月あった1学期も終わろうとしています。子どもたちは、日々、多くのことを学び、生活してきました。笑顔でがんばれるときもあれば、つらかったり悲しかったりしたときもあったと思います。しかし、保護者の皆様の適切な指導や地域の方々の優しい言葉がけなどがあり、子どもたちは成長できたのではないかと思います。本当にありがとうございました。

平成30年度音楽会

6月22日、本原小学校校内音楽会が開催されました。本当にすてきな音楽会でした。どの学年も特徴があり、工夫され、すべての人が感動しました。

最高学年の6年生と、初めての音楽会であった1年生について紹介します。

1年生は、「だいすきなパン」と「パンのマーチ」の歌と合奏です。まだまだ入学してから3ヶ月、練習もでは、ちょっぴりつらいときもありました。でも、がんばりました。明るく元気に「パン・パンパン」と、弾むように歌いました。鍵盤ハーモニカでは、指の動きに気を配りながら一生懸命ふいていました。会場全体が笑顔になれた演奏でした。

6年生は合奏が「威風堂々」合唱は「未来へ」を演奏しました。合奏では、とってもかっこよくて、演奏が終わったあとに低学年から「すごーい」というささやきが聞こえました。合唱は美しく素敵なハーモニーを奏でていました。大きな口を開けて、本原小学校のリーダーらしい歌声でした。

素敵な音楽会 すべての方々に感謝です。



なかよし週間

6月26日～7月2日



なかよし週間には、「なかよし」についてクラスみんなで話し合い、「ちかいの言葉」を考えました。そしてそれぞれの思いを色紙にするし、廊下に飾りました。なかよし週間だけでなく、週間が過ぎてても意識して過ごしています。

また、週間中の清掃はふれあい学級で取り組みました。6年生と1年生、5年生と3年生、4年生と2年生がふれあい学級です。それぞれの掃除分担場所に違う学年の友達と

取り組みました。最初は、話すこともぎこちなかったところもありましたが、1週間取り組むと仲良くなり、お互いの良いところが見えて来たようです。仲良くなって、一生懸命に協力して清掃に取り組む姿はほほえましかったです。

5年生高原学習



7月3・4日の両日、湯の丸高原へ高原学習に行ってきました。1日目は天気が良く、最高の登山日和。烏帽子岳の頂上から景色は最高でした。そのため、本原小学校と烏帽子岳の頂上を光で結ぶ鏡交信もできました。また、全員元気よく登頂することができたことが、最高でした。また、なかなか野菜が煮えず苦労した飯ごう炊さん・盛り上がったキャンプファイヤー・友達といろいろな話のできた宿泊。どれも良い思い出になりました。



二日目は雨の心配される天候でした。霧雨のような雨が時々ふりましたが、屋根のある場所での作業だったので、計画通りできました。自分たちで火をおこし、粉をこね、竹にまきつけパン作りをしました。とっても香ばしいおいしいパンができあがりません。なかなかうまくいかないところがあっても、自分なりによりよい方法を考え、がんばる姿が多く見られました。

おいしいパンを食べると、高原学校の終わる時間に近づいてきました。どことなく寂しそうです。しかし、二日間、友達と共に素敵な思い出を創ることのできた、すがすがしい顔がたくさんありました。

プレゼンタイム

本校の今年度の重点目標は「もっとかんがえる 心をこめて伝える」です。そして、心をこめて伝える場との一つとして、朝の時間に行われているプレゼンタイム。



第2回のプレゼンタイム。テーマはビブリオバトル（本の紹介対決）です。1年生1組・3年生1組・6年生2組、計4組が出場。読書の大好きな子どもたちです。第1回戦は1年生ビブリオバトル。出場者は、今まで自分が読んだ本の中からお気に入りの本を1冊全校に紹介します。そして、それを聞いた全校児童が、どちらの本が読みたくなったかをジャッジします。勝敗はさておき、各学年に応じた素晴らしい発表をしてくれました。



第3回のテーマは「なわとび」低学年から高学年の希望者が、様々な技を発表してくれました。まえまわり・かけあしとび・あやとび・こさとび・うしろとび・うしろこうさとび・サイドクロス・二重跳び等々です。みんなの前で跳ぶのは、緊張もしますし、リズムを合わせるのも難しいです。そんな中、子どもたちは堂々と発表してくれました。

プレゼンタイムを通して、伝えたい心。伝える力が、育ってきています。これからも楽しみです。

伝承広場

7月11日。34年生と長寿会の皆様の伝承広場がありました。

お手玉・あやとり・折り紙・五目ならべ・将棋・パッチン・おはじき・ビー玉とこまの8つの内容を長寿会の方々に用意していただきました。児童はとても楽しみにしていて、朝からわくわくしていたようです。各会場では、長寿会の皆様は児童一人ひとりに丁寧にかかわってくださり、時間があっという間に過ぎ、『もっとやりたいなあ〜』と言う子がたくさんいました。



2学期もよろしくお願ひ致します。